

Die Kreisärztekammer Nordsachsen hat gewählt



Dr. med. Helmut Hönigschmid, Dr. med. Frank Taupitz, Dr. med. Mathias Cebulla, Dr. med. Axel Feyer, Christel Klatte, Dipl.-Med. Andreas Koch, Dr. med. Barbara Richter, Dr. med. Frank Steinert, Dipl.-Med. Klaus Barkau (v.l.) Es fehlen: Dr. med. Margitta Mülverstedt, Ina Sonntag.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Kreisärztekammer Nordsachsen am 24. Mai 2019 wurde deren Vorstand neu gewählt, den wir Ihnen nachfolgend vorstellen möchten:

KÄK Nordsachsen (Wahlperiode 2019 – 2024):

Dr. med. Mathias Cebulla (Vorsitzender), Taucha, R
Dipl.-Med. Andreas Koch (Stellvertreter), Delitzsch, N
Dipl.-Med. Klaus Barkau, Eilenburg, R
Dr. med. Axel Feyer, Oschatz, N
Dr. med. Helmut Hönigschmid, Torgau, R
Christel Klatte, Schkeuditz, N

Dr. med. Margitta Mülverstedt, Eilenburg, R
Dr. med. Barbara Richter, Schkeuditz, A
Ina Sonntag, Oschatz, A
Dr. med. Frank Steinert, Schkeuditz, A
Dr. med. Frank Taupitz, Bad Düben, A

An dieser Stelle möchten wir uns bei dem bisherigen Vorsitzenden, Dipl.-Med. Andreas Koch, für seine engagierte Arbeit bei der Vertretung der ärztlichen Belange im Landkreis Nordsachsen herzlich bedanken und freuen uns, dass er dem Vorstand als stellvertretender Vorsitzender auch weiterhin erhalten bleibt.

Wir sind uns sicher, dass der neu gewählte Vorstand die großen Aufgaben an dieses Ehrenamt für die beruflichen Interessen der Kollegen auch weiterhin mit Engagement und Einsatz wahrnehmen und für ein hohes Ansehen des Berufsstandes im Landkreis Nordsachsen sorgen wird. ■

Erik Bodendieck
Präsident

Dr. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer